



いきいき参加、
いきいき行動、
参加してみてわかる倫理の良さ

蔵王

平成29年度 倫理経営講演会
大転換の時代ー“新”に挑むー

主催：山形市蔵王倫理法人会 後援：山形県・山形県教育委員会・山形市・山形市教育委員会

職場に心を！

企業に倫理を！



山形市蔵王倫理法人会 会長 中村 勝義



うららかな日差しを感じられる季節となりました。皆様には、ご健勝のことと存じます。

先日行われました倫理講演会には、124社、278名のご参加をいただき大成功裡に終わることができました。大変ありがとうございました。

「大転換の時代」ー新に挑むー今までになかったこと、もともとあったが知らなかったこと。2つの新が生み出す企業の繁栄と題して、一般社団法人倫理研究所の和田 毅氏により講話いただきました。第四次産業革命といわれる昨今、皆様の経営の参考になったことと存じます。

さて、山形市蔵王倫理法人会では、会員の皆様との様々な交流を企画しております。

新会員様の為の「若葉の会」をはじめとして、5月は特別モーニングセミナー強化月間があります。さらに、6月には「会員交流会」を予定しております。この「会員交流会」には、モーニングセミナーにはなかなか参加できない方なども奮ってご参加いただきたいと思います。

「いきいき参加、いきいき行動、参加してみてわかる倫理の良さ」を体験いただけたと幸いでございます。

山形市蔵王倫理法人会 会報

vol. 78

平成29年5月1日発行

2017年5月1日

蔵王

5月1日

「若葉の会」とは、入会した方に山形市蔵王倫理法人会のことをよく知つてもらうために開催する交流会です。

最初にオリエンテーションがあり、続いて、土屋拡大委員長の進行で、「倫理法人会が提供する4つの『キーフィー』についてお話をありました。

二つめは、経営者モーニングセミナーについて。講師の先生は、時間と労力をかけてご準備くださっているので、尊敬と感謝の気持ちをもつて参加いただきたいこと。

三つめは、「職場の教養を用いた活力朝礼をやっている企業もたくさんあるので、やり方がわからない場合はご指導いただけます。

四つめは、「倫理指導」は会員誰もが受けられるということでした。

最後に、感動いっぱいの富士研へのお誘いのお話がありました。



倫理法人会の活動内容を、新入会員さんと勉強している様子



交流会の様子

若葉の会



「若葉の会」とは、入会した方に山形市蔵王倫理法人会のことをよく知つてもらうために開催する交流会です。

最初にオリエンテーションがあり、続いて、土屋拡大委員長の進行で、「倫理法人会が提供する4つの『キーフィー』についてお話をありました。

二つめは、経営者モーニングセミナーについて。講師の先生は、時間と労力をかけてご準備くださっているので、尊敬と感謝の気持ちをもつて参加いただきたいこと。

三つめは、「職場の教養を用いた活力朝礼をやっている企業もたくさんあるので、やり方がわからない場合はご指導いただけます。

四つめは、「倫理指導」は会員誰もが受けられるということでした。

最後に、感動いっぱいの富士研へのお誘いのお話がありました。

最初に、副会長の鈴木重幸氏のご提案で「アイスブレイク」ということで、緊張を解きほぐしていただきました。美味しいお食事と、自己紹介やゲームを通じて、皆様一人一人とゆっくりお話しする事が出来ました。

次に、先輩方が明るく活き生きられているのがとても印象的で、私もモーニングセミナー等に積極的に参加していくこと、前向きな気持ちになりました。

この度は「若葉の会」にお誘い頂きまして、ありがとうございました。

昨年末に山形市蔵王倫理法人会に入会しました。しかし、皆様のお名前とお顔もまだ覚えることが出来ていない状態です。そんな中、この度の「若葉の会」に参加させていたきました。

はじめに、副会長の鈴木重幸氏のご提案で「アイスブレイク」ということで、緊張を解きほぐしていただきました。美味しいお食事と、自己紹介やゲームを通じて、皆様一人一人とゆっくりお話しする事が出来ました。

私は、この本の中で最も銘記を受けた部分が2つあります。

1つ目は「インサイドアウト」という考え方です。これは、「問題は自分の外にある」と考えるならば、その考え方こそが問題である」というコヴィー博士の言葉に集約されています。いろいろな外部要因をあげつらうばかりで何も行動しない。そうではなくて外部を受け入れ、その内で自分は何ができるか、できることを増やし、問題解決するにはどうすればいいか行動していく考え方です。これは葉の第四条「人は鏡、万象はわが師」にもつながる考え方だと思いました。

2つ目は第二の習慣である「終わりを思い描くことから始める」です。「皆さんご自分のお葬式を想像してみてください。このお葬式でご自分の親しい方7名から弔辞を読んでもらうことを考えてください。このときどんな弔辞を読んでもらいたいでしょうか。」とコヴィー博士は問っています。私も実際に周りにいる人に当てはめて考えてみました。すると出てきた答えは周囲への感謝と、自分はこうありたいというビジョン（ボンヤリ）ではあります。

setsukaのつぶやき
何気なく手にした本を、自分のことにつけていました。
倫理に結びつけていくところがすばらしいと思つて原稿をお願いしました。

最後に、感動いっぱいの富士研へのお誘いのお話がありました。

山形市蔵王倫理法人会 平成29年度倫理経営講演会

今年度も3月10日に124社、278名という多くの来場者を迎えて、山形ビッグウイングで倫理経営講演会が開催されました。今年度のテーマは、「大転換の時代」～「新」に挑む。ご講演は法人局普及事業部の和田毅部長でした。「純粋倫理と倫理経営」という項目に始まり、「新」についてなどテーマに基づく11の言葉について、「万人幸福の葉」や様々な書籍からの引用したお話をありました。わかり易く理路整然としたご講演は、今回のテーマだけでなく、改めて倫理法人会で学ぶことの意義を確認する機会となりました。また、事業体験報告は岩手県倫理法人会の相談役又川俊三氏でした。6年を経た今でも風化することの無い東日本大震災の話やストライドが披露されました。当会でも6年前の3月11日はまさに倫理経営講演会を開催しようとしていた日です。当時の思い出と共に感動的なお話を聞くこととなりました。

広報副委員長 渡辺英一郎



図書販売のお知らせ



2月13日、仙台市よりあさひ鮨の鈴木洋之店長をお招きして、プロから学ぶ「愛情巻き物講座」を開催いたしました。お陰様で21名のご参加をいただきました。美しくて美味しい創作寿司の作り方をお聞きすることができ、その後、創作寿司に挑戦しました。女性が多く集まってくれたので、ワイワイと賑やかなひとときができ、これにも大満足しました。講座終了後、参加者より「楽しい講座で役立つポイント、コツも学べました。(Tさん)とメールをいただきました。

池田監査のお力で、今年も「愛情巻き物講座」が開催されましたことを、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

speech!!

2月18日
モーニングセミナー
会員スピーチ

(株)丹野
青年委員長
丹野一史さん

女性委員長 三上浩子

「愛情巻き物講座」